

de / Vitoria

Salud

La salud es lo primero para todos y debemos dedicarle el tiempo que se merece. Es necesario anualmente acudir a las revisiones correspondientes y por supuesto, siempre de la mano de los mejores profesionales de la medicina

DATO ECONÓMICO

¿Qué implican los trastornos del sueño?

Diversas complicaciones en la vida diaria de los pacientes

lega la noche y con ella 8 horas por delante para dormir y recuperar fuerzas. Este momento que para muchas personas es tan placentero, para otras puede ser un quebradero de cabeza si va de la mano de por ejemplo insomnio, hipersomnia, narcolepsia, ronquidos, apneas del sueño, síndrome de las piernas inquietas, terrores nocturnos, pesadillas o sonambulismo ya que impiden tener un sueño reparador e implican consecuencias negativas en su día a día. Algunas de las mismas son cansancio, bajo rendimiento, dificultad para prestar atención en las distintas tareas rutinarias, etcétera. Por ello, las personas que sufren mencionadas dificultades deben acudir a una Unidad dedicada a los Trastornos del Sueño.

Gracias a la atención personalizada de los distintos especialistas de la Unidad de Trastornos del Sueño de un Hospital (neumólogos, somnólogos, neuropsicólogos, otorrinolaringólogos...) es posible llevar a cabo un correcto diagnóstico y tratamiento. Sin duda, esta Unidad es especialmente útil para los pacientes que sufren problemas a la hora de dormir.

El dato.....

El origen de los trastornos del sueño es muy variado

El Hospital Quirónsalud Vitoria es un centro

hospitalario privado médico-quirúrgico situado a la vanguardia de la sanidad del País Vasco y que destaca por su compromiso con la excelencia en la atención médica y su enfoque centrado en el paciente. En los últimos años se ha realizado un importante esfuerzo inversor y se han ido incorporando profesionales de prestigio con el objetivo de ofrecer un servicio integral para la salud. En la actualidad, es centro de referencia en Traumatología y Ortopedia, Oftalmología, Urología, Cirugía Vascular y Endovascular, Columna, Tratamiento de la Obesidad y COVID Persistente, aunque también destaca en otras especialidades médicas y quirúrgicas.



Las ventajas de contar con un seguro médico

Ofrece un amplio cuadro médico, rapidez en los diagnósticos...

a salud es un tema muy importante para todos por ello, es necesario cuidar todos los aspectos en torno a ella. En este sentido, hay que tener en cuenta la tranquilidad y el bienestar que aportan los seguros médicos privados ya que su principal objetivo es que los pacientes tengan la mejor asistencia sanitaria.

Contar con un seguro médico implica multitud de ventajas y sin duda, merece la pena
tomar nota de todas ellas. Algunas son que
permite contar con un amplio cuadro médico
en el cual atienden profesionales de primer
nivel, el trato es excelente y personalizado,
permite disponer de un amplio abanico de técnicas y tratamientos de última generación, flexibilidad en los horarios de las consultas, la
opción de llevar a cabo distintas gestiones
médicas a través de internet, hospitalizaciones confortables y rapidez en la realización de
pruebas diagnósticas... En definitiva, su misión es mejorar la calidad de vida de todos los
pacientes.

Un seguro médico.....

Vela por el bienestar de los pacientes

Un seguro médico......

Es sinónimo de tranquilidad frente a los problemas de salud



IMQ, LIDERANDO LA SALUD

Cada vez más personas disponen de un seguro de salud conscientes de sus ventajas en cuanto a agilidad a la hora de recibir asistencia, así como por el acceso que procura a tecnología y a centros y profesionales referentes. En Euskadi la compañía líder en seguros médicos es IMQ, con más de 385.000 clientes particulares y más de un millar de empresas aseguradas. Cuenta también con la estructura sanitaria privada más importante del País Vasco gracias a su extensa red de clínicas y centros propios. Se encuentra, además, en permanente proceso de crecimiento tanto en instalaciones, coberturas y servicios, como en desarrollo tecnológico y digitalización. Satisfacción del cliente, calidad, innovación y personalización son el foco de su estrategia.

En Álava cuenta con los centros multiespecialidad IMQ Amárica e IMQ Abendaño además de con la Clínica Dental IMQ Avenida y una oficina de atención al cliente. El Grupo dispone, además, de la Residencia IMQ Álava y forma parte del proyecto Arabarren.

A/CO Clulero

el mayor cuadro médico privado de Euskadi

Contrata ahora tu seguro de salud IMQ

Te devolvemos hasta

250€

+ Sin carencias generales²





Tu salud, en buena Compañía. 900 81 81 50 I img.es I

